*****INDEPENDIENTE

10

LEGISLATIVO



Monreal, Alcalde, Batres, Taddei y Salgado, algunos apellidos que demuestran que el nepotismo reina en Morena

Por Alberto Valderrábano

n Morena son muy clásicos sus discursos de la buena fe, la verdad, la justicia, la honradez y cero nepotismo. Incluso la actual dirigente de Morena, Luisa Maria Alcalde, se ha abrazado en la bandera de la prohibición del amiguismo y nepotismo, y la cruda realidad es otra, hasta para carcajearse sin parar.

Una de las "honorables morenistas" que encabeza la larga lista del nepotismo de los que se vanaglorian de las ilusas fracesitas, "no mentir, no robar, no traicionar", es la actual presidenta del Instituto Nacional Electoral INE, Guadalupe Taddei Zavala, se le ha vinculado con prácticas de nepotismo dentro de Morena, a pesar de que la dirigencia de ese partido ha rechazado esta práctica públicamente.

A partir de su nombramiento en el Consejo General del INE en 2023, varios de sus familiares han ocupado cargos en la administración pública, principalmente en Sonora y a nivel federal.

Taddei Zavala fue impulsada por Morena para integrarse al Consejo General del INE, tras quedar en la terna sometida a insaculación por la Cámara de Diputados en el 2023. Su familia ha salido beneficiada con cargos en instituciones públicas y dependencias estatales y federales.

Entre sus hijos, se encuentran Luis Rogelio Piñeda Taddei, quien el 4 de agosto de 2023 asumió como secretario particular del Poder Ejecutivo del estado de Sonora, bajo el gobierno de Alfonso Durazo Montaño, representante de Morena. En 2024, trabajó en la Suprema Corte de Justicia de la Nación como secretario de la ponencia de Yasmín Esquivel, a pesar de no cumplir con los requisitos de experiencia exigidos.

Jorge Piñeda Taddei, otro hijo, fue encargado de las nóminas del Instituto de Becas y Crédito Educativo en Sonora y también estuvo al frente del Centro de Investigaciones del Congreso Local. León Fernando Piñeda Taddei, también hijo de Taddei Zavala, es secretario escribiente en el Tribunal de Justicia Administrativa de Sonora, y recientemente fue nombrado director de operación fiduciaria y mercadotecnia en la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade).

Sus sobrinos también han obtenido cargos relevantes. Pablo Taddei Arriola fue nombrado director general de Litio para México (LitioMX) en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, con un salario mensual de aproximadamente 161 mil 439 pesos. Ivana Celeste Taddei Arriola, exdiputada de Sonora por Morena de 2021 a 2024, es actualmente conductora del podcast 'La Moreniza' de la líder nacional del partido, María Luisa Alcalde.

Asimismo, Jorge Carlos Taddei Arriola, hermano de Ivana, fue enlace parlamentario del grupo de Morena en la Cámara de Diputados y director en la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas entre 2019 y 2020. Ambos son hijos de Jorge Taddei Bringas, uno de los famosos superdelegados, inventados por López Obrador, de la Secretaría de Bienestar en Sonora, quien ha presumido públicamente su cercanía con el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Asu vez Luisa María Alcalde, cuando aún era titular del Trabajo, reconoció que dos de sus primas trabajan en el gobierno federal.

Tania Tiscareño Luján, quien ha trabajado para la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano entre 2015 y 2016, y en 2019 llegó como jefa de Departamento del DIF.

Su otra prima, Karina Luján Luján ingresó en 2019 como directora de área en la Secretaría de la Función Pública.

Además, la señora madre de la actual líder de Morena, Bertha Luján Uranga, es uno de los personajes más cercanos al tabasqueño, desde que este fue jefe de Gobierno del Distrito Federal, entre 2000 y 2006, sus cargos:

Contralora del DF (2000-2006)

Secretaria general de Morena (2012-2015) Presidenta del Consejo Nacional de Morena (2015-2022)

Candidata a jefa delegacional de Coyoa-

Diputada a la Asamblea Constituyente de la CDMX (2016).

Bertha Alcalde Lujan, fiscal de la ciudad de México, hermana de la líder nacional de Morena.

En la larga lista del nepotismo de Morena. También destacan los Batres Guadarrama, que ocupan puestos en el servicio público, legislativo y judicial.

Martí Batres es titular del ISSSTE.

Lenia Batres es ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Mientras que Valentina Batres es diputada local en el Congreso de la Ciudad de México.

Y así se puede ir desmenuzando el hilo del nepotismo de Morena y se volverá interminable.